

Fuente: DataChaco

Fecha: 09 de febrero de 2011

Título: Con el Banco de Leche se logra reducir la mortalidad infantil

Link: <http://datachaco.com/noticia.php?numero=41176>

Eficaz estrategia sanitaria

Con el Banco de Leche se logra reducir la mortalidad infantil



Foto 1 de 1

El doctor Carlos Posse recordó que el Banco de Leche del hospital Perrando es el segundo a nivel nacional y el área cuenta con 20 profesionales que están capacitados en Brasil.

El director del Banco de Leche Humana del hospital Perrando, Carlos Posse, aseguró que el proyecto siempre fue en progreso y afirmó que los volúmenes de leche se incrementaron notoriamente. Asimismo, adelantó la habilitación de un nuevo banco en el hospital de Sáenz Peña y remarcó la importancia de la lactancia materna para el desarrollo integral del niño.

Con el objetivo de promover la lactancia materna para disminuir los índices de mortalidad infantil, el Banco de Leche Humana del hospital Perrando intensifica las acciones de recolección e incentiva la donación espontánea de leche. A dos años de su creación, el titular del área, Carlos Posse, evaluó el trabajo realizado y se esperanzó con la multiplicación de bancos de leche en la provincia, anhelo que comenzará a visualizarse con la próxima inauguración en el hospital de Sáenz Peña.

En este contexto, el profesional señaló que debido a las dificultades que se

presentan para el traslado de la leche humana, es necesario constituir nuevas bancos en los principales nosocomios para cubrir la demanda provincial. En ese marco, la próxima habilitación corresponde al hospital “4 de Junio” de la ciudad termal.

“Vamos a realizar el próximo mes un curso de capacitación en esa localidad para formar los Recursos Humanos en la temática y habilitar lo más pronto posible el segundo banco en la provincia”, adelantó Posse.

El Banco de Leche Humana forma parte de las políticas impulsadas por el Ministerio de Salud para la promoción de la lactancia materna. “El proyecto siempre fue en progreso y los volúmenes de leche se han incrementado notoriamente”, precisó Posse al realizar un breve balance del trabajo realizado y señaló que los últimos datos cotejados reflejan que en el primer semestre de 2010 se procesaron 134 litros de leche, con un promedio de 20 litros por mes.

PROMOCIÓN, PROTECCIÓN Y APOYO A LA LACTANCIA MATERNA

El Banco de Leche Humana es un servicio especializado que apunta a la promoción, protección y apoyo a la lactancia materna. Realiza actividades de recolección del excedente de leche de la madre que amamanta, la procesa, controla su calidad, la clasifica, conserva y distribuye.

El Banco de Leche del hospital Perrando es el segundo a nivel nacional. Viene realizando pruebas en vacío desde julio de 2008, con el inicio formal de actividades en marzo del 2009, y con el objetivo de ofrecer a los prematuros una alimentación superadora a la leche de fórmula.

Actualmente, y bajo la coordinación del director del servicio de Neonatología del Perrando, Carlos Posse, el área cuenta con 20 profesionales chaqueños

capacitados en Brasil, un país con más de 35 años de experiencia en la temática. “La idea original era conseguir el alimento vital para los bebés prematuros del nosocomio, cuando no disponían de la leche de la propia madre. Tras el éxito de la iniciativa, pretendemos ejecutar una segunda etapa con la habilitación de nuevos bancos de leche en los hospitales de Sáenz Peña y Castelli”, resaltó Posse.

BENEFICIOS DE LA LECHE MATERNA

En cuanto a los beneficios de la lactancia materna, Posse explicó que la leche humana tiene todos los componentes necesarios para el crecimiento del niño y fundamentalmente para el desarrollo cerebral, ventaja que no presenta ninguna otra leche.

“La leche humana tiene los nutrientes necesarios para el desarrollo del cerebro y proteínas que no generan alergias. Además, su osmolaridad es igual a la del plasma humano, lo que hace que el cuerpo trabaje con armonía en el desarrollo”, explicó el especialista en la materia.

Bajo esa premisa, el Ministerio de Salud impulsa talleres de capacitación y concienciación acerca de la importancia de la donación de leche. “El banco de leche necesita nutrirse de aquellas madres que voluntaria y gratuitamente quieran donar el excedente de leche”, comentó Posse. Asimismo, explicó que se dona leche excedente, por lo tanto el hijo de la donante no corre riesgos, “y estaría ayudando a un prematuro que necesita de la leche humana, ya que no hay ningún alimento capaz de sustituirla”, agregó.